

Je me permet de publier le témoignage d'une personne qui a participer à un stage d'Initiation à la communication animale durant le mois d'octobre 2018.

"Je souhaite vous faire partager mon expérience suite à un stage de communication animale avec Laurence Rongier. Je me présente je suis éducateur canin de formation et je souhaitais faire ce stage afin d'approfondir ma communication avec les animaux et peut-être trouver un apaisement car le chien de ma vie était décédé depuis 10 mois. J'avais beaucoup de mal à m'en remettre et je n'envisageais pas d'en reprendre un autre. Je suis propriétaire de 2 chiens et d'un lapin, et surtout mon chien. J'ai fait la rencontre de Laurence, une belle personne, ouverte et empathique. Ce stage fut riche en partage et m'a appris une autre manière de communiquer avec les animaux. En repartant de ce stage je me sentais mieux, plus en paix grâce au travail de Laurence avec ma Chienne et nos échanges durant le stage. Quelques semaines plus tard je suis allée dans un refuge, j'étais prête. Le défi était de taille car ce chien devait s'entendre avec les enfants, le lapin et ma petite chienne pas toujours "aimable". Ce chien je l'ai trouvé, j'ai adopté un golden retriever de 7 ans. Il est sociable et adorable".

Je la remercie sincèrement pour son partage et je lui souhaite beaucoup de bonheur avec Gordon le nouveau compagnon à 4 pattes de la famille.

Quant à lui, inutile de dire qu'il est arrivé dans une famille géniale qui lui fera oublier je l'espère les deux abandons subit dans sa vie.